



= 春 深 し =

野の花が咲き乱れ、折衷苗代の油紙の中から苗が顔を出すころ、田畠で働く人の数も日毎に増してくる。風薫る五月の空に田植え歌の聞かれるのも間近かだ。



第三回 区長会議ひらく

活潑に町政協力を討議

町では、部落自治の円滑なる運営と役場事務への積極的な協力をもとめ、四月二十日午後一時より町立中央公民館にて、区制実施後第三回、本年度初の全町区長会議がひらかれ、新しく改選又は再選された百三十一区長

思つてゐる。

私は町長に就任して二ヶ月を過ぎたところで、まだ町行政の細部に通じていないが、世論を尊重し、誠意をもつて町政を担当していく決意なのでよろしくご協力をねがいたい。

三十四年度の予算は新鮮味がないとのご批判もきくが、過去四ヶ年中では最も慎重な審議をつくし、原案通り成立したもので、産業の振興、執行体制の整備等公約した事を誠実に実行していただきたいと

教育予算については不満足ではあるが財源がないので今年はあれでご諒承願いたい。

本日は各課長より各自担当事項中當面重要と思われる事項を説明させるので、十分に納得の上、住民各位に伝達をお願いする。

私は部落の発展、区の振興について大きな関心を持つている。従つて部落の人達より信頼をうけて代表者にえらばれ、部落の運営と振興の責任者となつた区長各位に大きな期待と敬意を表する。又他

のうち百七名出席の盛会で会議は進み、町長あいさつ、議会議長あいさつに続き、各課よりの連絡、さらには各部門との質疑応答がなされ、午後に五時に閉会した。

道路敷の整理については、事務職員が一人増員になつたので着々整理する。橋梁については、重要性と破損の程度をみて修繕・かけ替えをしている。

道路復旧の、吉生（柿岡一小幡）、吉生（小幡一上曾）前年度同様で本年度からは、堀（せき）工事の助成方針が決定したので、現地調査、設

道路復旧の柿岡（小倉用）戸の内）、名花の内（根小屋一村上）の以上六ヶ所である護岸復旧の柿岡（小倉用）戸の内）、名花の内（根小屋一村上）の以上六ヶ所である

災害復旧費は百八十六万三千四百円で、次の復旧工事をする。（カツコ内は路線名）

